

Die Bezirksräte der FPÖ-Favoriten, Christian Schuch und Raphael Fasching, stellen eingebracht zur Sitzung der Bezirksvertretung am 26.04.2023, gemäß § 24 der GO folgenden

## **RESOLUTIONSANTRAG**

### **Betreff: NEIN zu einem Luxus-Gastarbeiter-Denkmal in Favoriten**

Die Favoritner Bezirksvertretung spricht sich gegen die Errichtung eines Gastarbeiter-Denkmals – vorgesehen im Helmut-Zilk-Park – in Wien-Favoriten aus, welches unfassbare 330.000 Euro kosten soll.

#### **Begründung:**

In Favoriten soll laut Medienberichten offenbar ein Denkmal für Gastarbeiter entstehen. Die Gespräche seien weit fortgeschritten. 330.000 Euro soll das Projekt kosten. Der Standort soll offensichtlich ebenfalls feststehen: der Helmut-Zilk-Park!

Wie *wien.orf.at* berichtet, sollen die Pläne bereits sehr konkret sein. Initiator Savo Ristic plant das Projekt schon seit Jahren, nun sollen die Gespräche mit der Stadt und Förderern kurz vor dem Abschluss stehen.

Nach dem „Luxus-Brunnen“ im Sonnwendviertel (Kosten: 2,1 Millionen Euro) ist dies der nächste Wahnsinn, der gerade in Zeiten der Teuerung ein völlig falsches Zeichen abgibt.

**Um sofortige Annahme wird gebeten!**

Christian Schuch

Raphael Fasching